

***„Ihr befindet euch vor dem großen Verrat, der im  
Mystischen Leib Meines Sohnes entstanden ist, um das Volk  
Meines Sohnes in die Hände des Usurpators zu legen...“***

---

(vorläufige Übersetzung)

**BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  
12. FEBRUAR 2018**



Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  
**MEIN MÜTTERLICHER SEGEN ERGIESST SICH ÜBER DER GESAMTEN  
MENSCHHEIT.**

Das Volk Meines Sohnes ist die Frucht der Liebe Gottes, und als solche müsst ihr reagieren und den endgültigen Weg zur Bekehrung wiederaufnehmen.

**GELIEBTE KINDER MEINES HERZENS, DIE FASTENZEIT BEGINNT. DAHER LADE  
ICH EUCH EIN, EUCH ZU ERNEuern, INDEM IHR ÜBERALL, WO IHR EUCH  
BEFINDET, TRÄGER UND VERBREITER DES GUTEN WERDET.**

Um Zeugen zu sein, müsst ihr in der Wahrheit leben, dann wird das Wirken und Handeln spontan nach dem Willen Gottes erblühen. Dies gelingt euch, indem ihr euch von den Gelegenheiten der Sünden abwendet. Einige entschuldigen sich, indem sie Mir sagen, sie wüssten nicht, was Sünde sei, da sie zu viele Faktoren umfasse.

**SÜNDE IST ALLES, WAS VOM IN DEN GEBOTEN, IN DEN SAKRAMENTEN, IN DEN  
WERKEN DER BARMHERZIGKEIT, IN DEN SELIGKEITEN UND IM GEIST DER  
WAHRHEIT AUSGEDRÜCKTEN WILLEN GOTTES ABWEICHT.**

Ich wende Mich an dich, Kind, du, das Mein Wort in diesem Moment nach dem Willen Gottes liest: Der Mensch kann nichts bewirken, ohne dass der menschliche Wille es zulässt. Was dich von den Pflichten deines Standes abhält, ist das Gegenteil des Guten.

Einige Meiner Kinder verachten Meine Rufe. Sie lesen sie, doch setzen sie sie nicht in die Tat um, was dem liebendsten Herzen Meines Sohnes größte Schmerzen zufügt. Dieser Moment ist dazu bestimmt, dass jeder über das Wissen nachsinnt, das er in Bezug auf die Liebe Meines Sohnes für die Menschheit besitzt. Daher könnt ihr nicht behaupten, aus Unwissenheit zu sündigen: **WEM VIEL GEGEBEN IST, WIRD VIEL VON IHM VERLANGT WERDEN** (Lk 12,48).

Die Rufe des Himmels dringen weder in die verhärteten Herzen noch in die von Schmutz gesättigten Sinne ein. So ändert ihr euch nicht, da ihr die Welt mehr liebt als Gott.

Ich sehe, dass sich so viele Meiner Kinder versammeln und sich in einigen Augenblicken begeistert fühlen, und dann, wenn die Aktivitäten in den verschiedenen religiösen Gruppen vorüber sind, enden diese Inbrunst, diese Freude, diese Versprechen, diese Sehnsucht nach den Gaben des Himmels, sie enden und gehen vorüber, so als schöpfte man Wasser mit der Hand und versuchte, es nicht durch seine Finger rinnen zu lassen.

**DER MENSCHLICHE GEIST HAT SICH NICHT DARAUF VORBEREITET, WEDER DIE GEBOTE MEINES SOHNES NOCH SEINE BITTEN NOCH MEINE OFFENBARUNGEN GEGENÜBER DER MENSCHHEIT ERNST ZU NEHMEN UND VERANTWORTUNGSVOLL ZU BEHANDELN.**

Die Menschheit ist verdorben, da sie mit so vielen Sünden lebt, die durch den missbräuchlich angewandten freien Willen entstehen. Die Menschheit ist verdorben und rechtfertigt ihr böses Wirken und Tun durch weitere Sünden, mit denen sie immer weiter in die dunklen Räume des Feindes der Seele versinkt und ihm den Weg ebnet, damit er die unvorbereitete Menschheit ergreift, weil der Mensch es so zugelassen hat...

**IHR SEID NICHT WÜRDIG, EUCH KINDER MEINES SOHNES ZU NENNEN, WENN IHR IM WISSEN UM DEN WERT JEDER EINZELNEN SEELE DIESE IN DIE SÜNDEN IN IHREN UNTERSCHIEDLICHEN FORMEN STÜRZEN LÄSST.**

**DIE MENSCHLICHE NATUR IST VERÄNDERT, NIEDERGETRETEN UND ERNIEDRIGT, MIT DEM WOHLGEGEFALLEN DERER, DIE DIE PFLICHT HABEN, DAS GESETZ GOTTES, DIE GUTEN SITTEN ZU BEWAHREN UND DIE FAMILIE UND DAS MENSCHLICHE LEBEN ZU SCHÜTZEN.**

Geliebte Kinder,

❖ **ihr befindet euch vor dem großen Verrat, der im Mystischen Leib Meines Sohnes entstanden ist, um das Volk Meines Sohnes in die Hände des Usurpators zu legen, damit es als Beute des höllischen Feindes schwer erschüttert, verfolgt, gepeinigt und gemartert werde.**

**KINDER, SCHAUT, WIE DIE ZEIT SCHNELL VERGEHT UND EBENSO SCHNELL WIRD AUF EUCH, GLÄUBIGE MEINES SOHNES, DAS SCHISMA DER KIRCHE ZUKOMMEN, WEGEN DER REBELLION DES MENSCHEN GEGENÜBER DEM GESETZ GOTTES.**

Ich bin eure Mutter und leide unter all dem Ungehorsam Meiner Kinder, trotz aller Rufe, und unter der Gleichgültigkeit gegenüber den Zeichen Meiner Gegenwart an eurer Seite.

- **Ihr kommt nicht voran, wenn ihr euch nicht bekehrt...**
  - **Ihr tragt keine Früchte, wenn ihr trockene Holzscheite seid...**
- **Erneuert euch, Kinder, entschließt euch, bessere Kindern Gottes zu werden. Handelt nicht länger wider der Natur, nach der Gott euch geschaffen hat.**

Dieser Moment der Verwirrung kommt den Feinden Meines Sohnes gerade recht. Sie ergreifen Sein Volk und verwirren es angesichts der mangelnden Erfüllung des Göttlichen Wortes durch das menschliche Geschöpf.

Der gegenwärtige Mensch beschreitet Irrwege. Einige fordern Antworten des Himmels, andere begehren, was ihnen nicht gebührt, andere beneiden die geistlichen Güter ihrer Brüder und begeben sich auf die Wege des Teufels, um sich mit scheinbaren Gaben und Tugenden zu schmücken.

**GELIEBTES VOLK MEINES SOHNES, DIE VERWIRRUNG LÄSST EUCH NICHT KLAR SEHEN. KEHRT UM UND WERDET ZU ERFÜLLERN DES GESETZES GOTTES UND KEHRT ZUR RUHE ZURÜCK. STREBT NACH VERSÖHNUNG MIT DEM HAUSE DES VATERS UND MIT EUREM NÄCHSTEN, UM GERADEAUS ZU GEHEN.**

Nähert euch in dieser Zeit der Eucharistie, beachtet die Fastentage, gebt das, was euch am meisten Opfer abverlangt zum größeren geistlichen Nutzen.

Die Fehler der Menschheit führen dazu, dass sich der Lauf der Zeit hin zu überraschenden Ereignissen auf Erden und über ihr fortsetzt.

Das Gebet ist für euch unverzichtbar, Meine Kinder. Helft einander, ihr sollt nicht leben, ohne eurem Nächsten zu helfen. Haltet euch vor Augen, dass Meine Kinder Gott nicht verleugnen, Gott nicht verraten, Sein Wort erfüllen und dadurch zu Verteidigern des Gesetzes Gottes werden.

**Die geistliche Verwirrung wird im Laufe der Zeit zunehmen und**

- **die Menschen werden mit ihren terroristischen Handlungen überwiegend Scharfrichter der Schutzlosen sein.**
- **Bedrohungen durch Bakterien werden Realität sein.**
- **Gnadenlos werden sie die Schwächsten angreifen und die Spannungen in der Welt erhöhen.**

Ihr, Meine Kinder, sollt Erfüller der Liebe Meines Sohnes, gehorsam und demütig sein, ohne den Glauben zu verleugnen.

**ALLE MÜSSEN DRINGEND AUF DEN WAHREN WEG ZURÜCKKEHREN.  
NUTZT DIESE FASTENZEIT ZUR BEKEHRUNG.**

Rettet die Seele!

Ich segne euch, Ich liebe euch.

Mama Maria

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN

---

#### KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA

Brüder und Schwestern,

Das Ausmaß des missbräuchlich angewandten freien Willens lastet auf der Menschheit.

Das menschliche Geschöpf sieht seine bösen Taten nicht und lebt sein Leben weiter, als wäre nichts von alledem geschehen, was uns verkündet wurde. Doch unsere Mutter betont immer wieder, dass wir sehr wohl wachsen müssen: Der Mensch verlässt irgendwann die Erde und muss seine Seele retten. Daher sind wir gerufen, wachsam zu bleiben, um kein Leben mit Beleidigungen gegen Gott zu führen.

Die Fastenzeit ist nicht irgendeine Zeit. Sie dient der Vorbereitung, um in den Heiligsten Herzen weiterzuleben, und dies darf uns nicht gleichgültig sein. Jeder muss über sich selbst reflektieren und mit dem festen Vorhaben, sich zu bessern, zum Sakrament der Versöhnung gelangen.

Den Weg des Guten einzuschlagen erfordert Mut und unsere Mutter ruft uns auf, dem Willen Gottes gehorsam zu sein.

Lasst uns mit Bereitschaft und Entschiedenheit darauf eingehen.

Amen.